



**PONE EL
EJEMPLO**

La titular de la
Segob, Rosa
Icela Rodrí-
guez, ejerció su
derecho al voto
en la elección
judicial.

#INICIAOTRAERA

MARCAN UNA NUEVA HISTORIA EN LA DEMOCRACIA

Funcionarios y mandatarias emitieron su voto en los primeros comicios para elegir ministros, magistrados y jueces. En contraste, hubo protestas

REDACCIÓN / FOTOS: AZUL OLVERA Y ESPECIALES



CONFIANZA ELECTORAL

La jefa de Gobierno capitalino, Clara Brugada, acudió a votar a la casilla 2597, en Iztapalapa.



EJERCÍ SU DERECHO

La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel, afirmó, tras sufragar, que "es un día histórico".



SEGURIDAD EN LA JORNADA

El secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, encabezó el monitoreo de seguridad.



SUFRAGIO EFECTIVO

Delfina Gómez, gobernadora del Estado de México, ejerció su voto. "Es buen ejercicio".



PARTICIPACIÓN

Juan Ramón de la Fuente, titular de Relaciones Exteriores, votó al sur de la CDMX.



LABOR PARA TODOS

Guzhlupe Taddel, consejera presidenta del INE, destacó el trabajo de la Guardia Nacional.



DESDE EL CARIBE

Mara Lezama, gobernadora de Quintana Roo, emitió su voto acompañada de su familia. La participación de la ciudadanía es clave, dijo.



EL CONTRASTE

En la CDMX, ciudadanos marcharon del Ángel de la Independencia al Monumento a la Revolución para protestar contra la elección judicial.